



Medienmitteilung

Ihre Ansprechperson
Viola Quenzer
Tel. 041 455 46 06
viola.quenzer@orea-kuechen.ch

Medienmitteilung vom 31. August 2018

Umbau der Zürcher Ausstellung der Orea AG

Zürich, 31.08.2018 – Der Showroom der Orea AG in Zürich wurde umgebaut und mit neuen Produkten ausgestattet. Die Orea AG präsentiert Erweiterungen der Produktlinien *Orea +* und *Orea X*. Zudem wurde das Angebot im Bereich Ankleide und Badmöbel ergänzt.

Orea +

Die an der Swissbau 2018 in Basel vorgestellten Marmor-Monolithe sind merkmalsentscheidend für die *Orea +*. Als Erweiterung präsentiert die Orea AG diese Monolithe nun in Zürich in unterschiedlichen Materialien, um die Bandbreite an Möglichkeiten einer Umsetzung aufzuzeigen. Die drei Monolithe erscheinen in Beton, Edelstahl und Dekton. Dabei heben sie sich speziell durch die fugenlos ausgearbeiteten Kanten hervor, welche die *Orea +* Monolithe skulptural erscheinen lassen.

Orea X

Das erfolgreiche Küchenmodell der *Orea X* wurde ebenfalls mit Erweiterungen ausgestattet. Dazu zählt die innovative Rückwand, wobei verschiebbare LED-Tablare die gewünschte Individualität bieten. Zukünftig werden zusätzliche technische Neuerungen integriert und weitere Gadgets entwickelt. Die erweiterte Möbelkollektion *X-Cube* rundet die geradlinige Raumgestaltung ab. Zudem wurde die Kollektion um drei zusätzliche Farben und Holzarten erweitert, sodass künftig für das gesamte Orea-Sortiment passende Möbel geliefert werden können.



Ankleide

Um dem Anspruch von raumgestalterischen Elementen gerecht zu werden, präsentiert die Orea AG eine grosszügige, integrierte Ankleide. Innovative Systeme wie beispielsweise Glasschiebtüren unterstreichen den gesamtheitlichen Ansatz, welche die Orea AG im Innenraum verfolgt. Dabei gelingt es, die komplette Inneneinrichtung in sorgfältig ausgewählten Materialien und Farben zum Sortiment passend umzusetzen.

Badmöbel

Neu wird zudem eine Variation an Badmöbeln vorgestellt, welche das Sortiment der Linien *Orea +* und *Orea X* ergänzen. Bei der Entwicklung der Orea-Badmöbel wurde insbesondere der Einsatz einer innovativen Panelwand ausgearbeitet, welche sich bei einem Umbau dafür eignet, allfällige Installationen unterzubringen.

Über die Orea AG

Die Orea AG mit Sitz in Root, Luzern, hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert und strebt dabei nach einem einheitlichen Wohnkonzept. Ein junges und dynamisches Team setzt sich dabei leidenschaftlich für die Planung und Umsetzung dieser Projekte ein. Die Showrooms befinden sich an den Standorten Zürich, Luzern und Rothrist. Aufgrund der überregionalen Nachfrage gründete die Orea AG die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg (DE).

Weitere Informationen zu Orea AG finden Sie unter orea-kuechen.ch.